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会 議 録 

会 議 の 名 称 行田市国民健康保険運営協議会（平成２９年 第１回） 

開 催 日 時 
平 成 ２ ９ 年 ２ 月 ３ 日（金） 

開会：午後１時３０分・閉会：午後３時４０分 

開 催 場 所 行田市産業文化会館 ２階第２会議室 

出席者(委員）

氏 名 

坂本由枝、平野かほる、加島慎悟、荒木宏、江原弘二、北出和子、

吉田廣明、吉野音次郎、岡村要次、宮川圭子、野本祐子 

欠席者(委員)氏名 吉野すみ子、須加春雄、根本和雄、池畑信正 

事 務 局 
工藤正司（市長）、竹井英修（健康福祉部長）、福原智（保険年金   

課長）、柴崎英明（保険年金課主幹）、大崎直子（保険年金課主査） 

会 議 内 容 

議題 

議案第１号 会長の選任について 

議案第２号 会長代理の選任について 

議案第３号 平成２９年度行田市国民健康保険事業費特別会計 

予算（案）について 

議案第４号 平成２９年度行田市国民健康保険事業運営方針及 

び事業計画（案）について 

会 議 資 料 他 

・議案第３号、議案第４号 

・行田市国民健康保険運営協議会委員名簿 

配布資料 

・国民健康保険の安定を求めて【国民健康保険中央会発行】 

・見てなっとく！さいたまの国保【県国保団体連合会発行】 

・平成２７年度県内市町村別医療費マップ【県国保団体連合会発行】 

・運営協議会委員のための国民健康保険必携２０１６【社会保険出

版社発行】 

・県内自治体国保税試算額一覧 

そ の 他  



- 2 - 

発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

 

事 務 局（柴崎） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局（柴崎） 

工  藤  市  長 

事 務 局（柴崎） 

 

 

事 務 局（柴崎） 

 

 

事 務 局（柴崎） 

 

事 務 局（柴崎） 

 

 

 

 

事 務 局（柴崎） 

 

吉 野 音 次 郎 委 員 

 

 

市 民 憲 章 唱 和 

 行田市国民健康保険規則第５条第３項に規定する委員の過半数の出

席は得ておりますので、本日の会議は成立することを報告いたします。 

なお、この会議は公開されますが、本日は傍聴を希望する方が１名お

りますので、ご報告いたします。それでは、これより平成２９年第１回

行田市国民健康保険運営協議会を始めさせていただきます。 

初めに工藤市長から委嘱状の交付を行います。本日は、時間の都合も

あり、大変申し訳ありませんが、代表受領とさせていただきます。委員

の皆様を代表いたしまして、公益代表の吉野音次郎様に受領をお願いい

たします。それでは、市長、お願いいたします。 

委嘱状交付（代表受領） 

ここで、市長より皆様にご挨拶を申し上げます。 

市 長 あ い さ つ 

 市長は、こののち他の公務がございますので、これにて退出させてい

ただきます。 

市 長 退 出 

 本日は、改選後初めての運営協議会ですので、委員の皆様の自己紹介

をお願いいたします。 

各委員自己紹介 

 続いて、事務局の自己紹介を行います。 

部長以下自己紹介 

次に、次第の４番目、仮議長の選出に移らせていただきます。 

 議事進行のため、仮議長の選出が必要となります。前例により仮議長

は、年長委員の方にお願いしておりますので、吉野音次郎委員さんにお

願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

異議なし 

 特にご異議もないようですので、吉野音次郎委員さん、よろしくお願

いいたします。 

ただいま、仮議長に選出されました吉野でございます。会長が選任さ

れるまでの間、仮議長の職を務めさせていただきます。 

 まず、次第の５、会議録署名委員の選任を行います。事務局の説明を
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事 務 局（福原） 

 

吉 野 音 次 郎 委 員 

 

 

吉 野 音 次 郎 委 員 

 

 

 

 

 

事 務 局（福原） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉 野 音 次 郎 委 員 

 

 

 

吉 野 音 次 郎 委 員 

 

 

 

 

求めます。 

お手元に配布させていただきました名簿の順番によりまして、本日の

会議は、坂本委員さんと平野委員さんにお願いしたいと存じます。 

 ただいま事務局から説明があったとおり、坂本委員さん、平野委員さ

んにお願いすることでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

 ご異議がないようですので、さよう決定いたします。両委員さんよろ

しくお願いいたします。 

次に次第の６、審議事項に入ります。 

 まず、議案第１号「会長の選任について」及び議案第２号「会長代理

の選任について」は、関連がございますので、一括して議題といたしま

す。事務局に説明を求めます。 

 国民健康保険法施行令第５条第１項において、「協議会に会長１人を

置き、公益を代表する委員のうちから、全委員がこれを選挙する」と、

また同条第２項において、「会長に事故があるときは、前項の規定に準

じて選挙された委員が、その職務を代行する」と規定しております。 

 今回が、改選後初めての運営協議会のため、お手元の名簿の公益代表

委員の中から選挙することとなるものであります。 

 なお、本市においては、選考委員会を設置して候補者を選考していた

だく方法が恒例となっております。また、選考委員は、選挙される公益

代表委員を除いて、被保険者代表委員２人、保険医代表委員、保険薬剤

師代表委員それぞれ１人、計４人委員を議長に指名していただいており

ました。 

ただいまの説明のとおり、選考委員会を設置して、会長及び会長代理

を選考する方法でよろしいでしょうか。また、選考委員の人数について

は、４人でよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

それでは、私から選考委員を指名させていただきます。被保険者代表

の坂本委員さんと加島委員さん、保険医代表の荒木委員さん、保険薬剤

師代表の北出委員さん、以上の４名の方に別室にて選考をお願いしま

す。暫時休憩とします。 

休 憩 
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吉 野 音 次 郎 委 員 

 

根 本 委 員 

 

吉 野 音 次 郎 委 員 

 

 

事 務 局（柴崎） 

 

吉 野 会 長 

事 務 局（柴崎） 

 

吉 野 会 長 

 

 

事 務 局（福原） 

吉 野 会 長 

 

岡 村 委 員 

事 務 局（福原） 

 

 

岡 村 委 員 

事 務 局（福原） 

 

 

 

 

 

吉 野 会 長 

 

 

会議を再開します。選考委員を代表して加島委員さんに報告をお願い

します。 

 選考の結果、吉野音次郎委員を会長、吉田廣明委員を会長代理として

選出しました。 

 ただいま報告のありましたとおり、会長に私、吉野、会長代理に吉田

委員さんを選任することでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

それでは、ここで、会長に就任されました吉野音次郎委員さんにご挨

拶をお願いいたします。 

会長あいさつ 

それでは、ここからの議事は、規則に基づき、会長に議長をお願いし

ます。会長よろしくお願いいたします。 

それでは引き続き、議長の職をとらせていただきます。次に、議案第

３号 平成２９年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算（案）につ

いてを議題といたします。事務局に説明を求めます。 

議案第３号の説明 

ただいま、事務局より議案第３号について説明がありましたが、質疑

等ございましたらお願いいたします。 

国保税の収納率はどれくらいなのか。 

平成２７年度決算において、現年度収納率は９１．６１％となってい

る。なお、平成２６年度では９１．４７％であったため、若干ではある

が前年度を上回っている状況である。 

収納率１％でどのくらいの額となるのか。 

収納率１％で１，９００万円程度の額となるが、本市では、収納率の

向上のために、主に収納課において、口座振替の推進やコンビニ納付の

実施、窓口で簡単に口座振替の手続きができるペイジー口座振替の推進

などを行っている。 

また、滞納状況によっては生活実態を確認した上で、悪質滞納者に対

する差押えを行うなどの対策を講じている。 

他に質疑がないようですので、採決に入らせていただきます。議案第

３号 平成２９年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算（案）につ

いては、承認することでよろしいでしょうか。 
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事 務 局（福原） 

 

吉 野 会 長 

 

 

 

吉 野 会 長 

 

 

事 務 局（柴崎） 

 

 

 

 

 

吉 野 会 長 

異 議 な し 

さよう決定いたします。 

次に、議案第４号 平成２９年度行田市国民健康保険事業運営方針及

び事業計画（案）についてを議題といたします。事務局に説明を求めま

す。 

議案第４号の説明 

ただいま、事務局より議案第４号について説明がありましたが、質疑

等ございましたらお願いいたします。 

平成２９年度の目標収納は９２．５％となっているが、平成２７年度

決算における収納率との比較で０．８２％しか上回っていない。目標数

値がこの程度でよいのか。 

収納率向上のために、様々な努力をしているが、実際に収納率を大幅

に上昇させることは、困難である。しかしながら、少しでも収納率を向

上させるよう、努力を続けていきたい。 

口座振替の割合が５２．４％であり、県平均は上回っているとのこと

であるが、この程度の割合でしかないのかと感じるが。 

市としては、国保税の納税通知書に口座振替をすすめるお知らせを同

封するなどし、口座振替の推進を図っている。 

他に質疑がないようですので、採決に入らせていただきます。議案第

４号  平成２９年度行田市国民健康保険事業運営方針及び事業計画

（案）については、承認することでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

さよう決定いたします。 

次に、次第の７その他ですが、事務局から何かありましたらお願いし

ます。 

追加資料として、今後の国保広域化後の国保税額についての新聞記事

の写し及び広域化にかかる県内各市町村の国保税額の試算額一覧をお

配りしたので、ご確認いただきたい。 

今後、本協議会において、国保の広域化に向けて、国保税の賦課方式

や国保税率の見直しなどについてご審議いただくこととなるので、よろ

しくお願いしたい。 

以上で、本日の議事については全てを終了いたしました。進行を事務
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事 務 局（柴崎） 

 

局にお返しいたします。 

慎重なご審議ありがとうございました。以上をもちまして、平成２９

年第１回行田市国民健康保険運営協議会を閉会させていただきます。 

 


